



25 Jahre Fahrzeugtechnik Stiefenhofer & Niggel

Sehr geehrte Kunden, Geschäftspartner und Freunde,

der Jahreswechsel steht an und damit kommt auch für uns, Uwe Stiefenhofer und Stefan Niggel, der Zeitpunkt näher um Veränderungen zu leben.

Nach 25-jähriger Geschäftstätigkeit hier in Bodolz tun wir das mit einem weinenden und einem lachenden Auge.

Wir haben eine intensive und abwechslungsreiche Zeit erleben dürfen. Viele tolle Begegnungen und ein Vielzahl schöner Erfahrungen prägten dabei unseren Weg.

Hierfür sagen wir Ihnen ein herzliches Dankschön.

Bereits zum 01.01.2025 übernehmen Pascal Enk und Maximilian Wiegard (Firma MP Repair) unseren Kfz-Betrieb.

Wir freuen uns sehr dass die beiden Herren unsere Nachfolge antreten.

Beide Kfz-Meister haben jahrelange Erfahrung in der Instandsetzung von Kraftfahrzeugen. Sie sind voller Tatendrang und freuen sich ebenfalls, mit unseren tollen Kunden und Geschäftspartnern in die Zukunft zu blicken.

Wir möchten uns recht herzlich für die angenehme Zusammenarbeit in den letzten 25 Jahren und Ihr Vertrauen, das Sie uns entgegengebracht haben, bedanken und würden uns freuen, wenn Sie auch Pascal Enk und Maximilian Wiegard Ihr Vertrauen schenken. Die Kontaktaufnahme kann wie bisher unter der Tel.Nr.: 08382/942282 erfolgen - diese Nummer gilt auch für das bestehende WhatsApp Konto - oder auch über die neue Email-Adresse: info@mp-repair.de

Wir wünschen Ihnen für das Neue Jahr alles Gute, wir sehen und hören uns sicher bald wieder.

Ihr Uwe Stiefenhofer und Stefan Niggel

